

交差点 右折のごみ収集車と直進のタクシーが衝突 タクシー運転手死亡

2015.12.31 16:22

31日午前7時ごろ、茨城県の国道の信号交差点で、右折しようとしたごみ収集車が直進してきたタクシーと衝突した。タクシーの運転手の男性(59)は搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、ごみ収集車の会社員の男性容疑者(42)を現行犯逮捕した。

交差点、右折のトラックにはねられ 横断中の初詣に向かう男性はねられ死亡

2016年1月1日(金)13時8分

1日午前5時ごろ、兵庫県の交差点で横断歩道を渡って神社に初詣に向かっていた81歳の男性が右折してきたトラックにはねられ、死亡する事故がありました。警察は、トラックを運転していた男性容疑者(42)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、容疑を過失運転致死に切り替えて取り調べています。容疑者は、調べに対し、容疑を認め「安全確認ができていなかった」などと話しているということです。

車間距離を十分に / 滑って、追突を未然に防止

夕方、夜間、早朝 要注意 / 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

事故の要因は、運転者の、気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま・・・にある

車が動いているときは、いかなる場合も、常に、100%運転に集中すること

大型スーパー付近、高齢歩行者の“危険横断”に注意 /

“スピードダウン”で安全運転

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し /」

交通事故死、15年ぶり増=昨年4117人、高齢者54.6%

(2016/01/04-08:41)

昨年の全国の交通事故による死者は4,117人で、前年より4人(0.1%)増え、15年ぶりの増加となったことが4日、警察庁のまとめで分かった。

スピードの出し過ぎでハンドル操作を誤った 室蘭 交差点 信号機に衝突、車外に投げ出され、20代の3人死亡 雪が解けて、路面がぬれていた

2016年1月2日08時15分

2日午前2時10分ごろ、室蘭市東町5丁目の国道36号の交差点で、乗用車が道路脇の信号機に衝突して大破した。乗っていた会社員の男性(21)と東京都の会社員の男性(22)、20代とみられる男性の3人が車外に投げ出されるなどして室蘭市内の病院に運ばれたが、死亡した。室蘭署によると、現場は、事故当時は雪が溶けて路面がぬれた状態だったという。

バスの後方からいきなり出てきた バスを降りた女性、バスの後ろから横断、はねられ死亡

2016.1.2

12月28日午後10時30分ごろ、滋賀県で、路線バスから降車した後に徒歩で道路を横断していた24歳の女性に対し、交差進行してきた乗用車が衝突する事故が起きた。女性は収容先の病院で死亡している。警察によると、現場には横断歩道や信号機は設置されていない。24歳の女性は現場付近のバス停で路線バスから降車。車両の後方から横断を開始したところ、左方向から交差進行してきた乗用車にはねられた。クルマを運転していた43歳の男性にケガはなく、警察では自動車運転死傷行為処罰法違反(過失致死)容疑で事情を聞いている。聴取に対して男性は「女性がバスの後方からいきなり出てきた。ブレーキが間に合わなかった」などと供述しているようだ。警察では横断時の安全確認に怠りがあったものとみている。

駐車場から左折時、右ばかり・・・左の人に気づかなかった 66歳女性はねられ死亡

2016年01月01日 10:07

30日午後5時ごろ、千葉県で歩いていた無職の女性(66)が駐車場から左折してきた乗用車にはねられた。女性は下半身を強く打ち搬送先の病院で、死亡が確認された。警察が乗用車の無職女性(23)から任意で話を聴き、詳しい事故原因を調べている。無職女性は「右の方ばかり見ていて左に人がいることに気づかなかった」と話しているという。